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Schönen guten Abend, god aften und moin-moin an alle YLs, OM und SWL.Hier ist 
DLØSH, die Clubstation des Distriktes -M-, Schleswig-Holstein, am Mikrofon 
ist DO2LFS mein Name ist Frauke und ich begrüße alle zuhörenden Stationen. 
(Bestätigung mit„9“ beginnend) 
 
 
 
Die Meldungen des Ø9. SH-Rundspruchs vom Ø3.Ø3.2Ø14 im Überblick:  
   

• Das Amateurfunkgesetz ist sicher. 

• Einladung zur Jahreshauptversammlung bei MØ5,Itzehoe 

• Mobilfunk in Straßenlaternen 

• Aktivität von OA4/DL1NL fällt aus 

• Neues vom Relais DBØXH 

• Neues vom Relais DBØSY 

• Dank an DL4LE 

• Heute historisch 

• Termine in Kurzform 

• Conteste  
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Das Amateurfunkgesetz ist sicher 

In den vergangenen Wochen hat es einige Schreiben von Funkamateuren an die 
zuständigen Behörden (BNetzA, BMWi) sowie an Bundestagsabgeordnete gegeben, 
in denen nach der Zukunft und dem Fortbestand des Amateurfunkgesetzes (AFuG) 
gefragt wurde. Darüber berichtet der„Runde Tisch Amateurfunk (RTA)“. Dem RTA 
liegen drei Schreiben sowie die zugehörigen Antworten vor. Sie wurden von den 
Fragestellern selbst zugesandt. Die Antwortschreiben der zuständigen Behörden 
sind nahezu gleichlautend und bestätigen exakt den Sachverhalt, über den in 
den letzten RTA-Sitzungen und einigen RTA-Infos zwischen diesen Sitzungen 
berichtet wurde: Das AFuG soll geändert werden, um Rechtsgrundlagen für die 
Vergebührung einzuführen. Ein zeitlicher Rahmen existiert dazu derzeit 
nicht.Das Schreiben eines Bundestagsabgeordneten, das, wie auch immer, bei 
einigen Funkamateuren kursierte, sorgt indessen wohl für einige Irritationen. 
Dieser Abgeordnete hatte eine parlamentarische Anfrage gestellt und die 
Antwort, die er darauf erhielt, anscheinend frei interpretiert. Dabei hat er 
wohl die geplante Modifikation des AFuG mit dessen Abschaffung und diese 
schließlich mit der Abschaffung des Amateurfunkdienstes ganz allgemein 
verwechselt und verspricht, gegen die Abschaffung des Amateurfunkdienstes zu 
stimmen. Das ist tröstlich, wird aber wohl nicht erforderlich sein. An der 
Sachlage hat sich definitiv nichts geändert.Das Beispiel zeigt aber, dass 
solche Anfragen (insbesondere, wenn sie an wenig fachkundige Adressaten 
gerichtet werden) wenig hilfreich und zuweilen auch durchaus schädlich sind. 
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Einladung zu Jahreshauptversammlung bei MØ5 

  

 Liebe OM, 
 
auch in diesem Jahr haben wir wieder eine Jahreshauptversammlung –  diesmal 
mit Neuwahlen. 

Die Versammlung findet am letzten Freitag im März, also am 28.Ø3.2Ø14 statt 
und zwar in unserem Clubheim auf dem „Hungrigen Wolf“ bei Hohenlockstedt zur 
gewohnten Zeit (2Ø:ØØ MEZ). So ab 18:ØØ wird für die ganz hungrigen geöffnet 
sein.   

Auf der Tagesordnung stehen diesmal Neuwahlen. Wer kandidieren möchte oder 
Vorschläge für Kandidaten hat, möchte sich bitte beim Wahlleiter Uli,DF4EU  
melden. 

Die übrigen Tagesordnungspunkte stehen noch nicht fest, werden aber noch 
rechtzeitig auf unserer Webseite WWW.DKØIZ.de veröffentlicht. 

Ich würde mich freuen, möglichst viele von euch auf der JHV zu sehen. Gäste 
sind natürlich herzlich willkommen.  

Bis dann und  

 

73 de Alexander,DL1AIW,  OVV MØ5  

 

Und noch eine Einladung: 
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Einladung zum 20. Treffen des Schleswig-Holstein-Rundspruchteam 

      am 23.Ø3.2Ø14 

Hiermit lade ich euch zum 2Ø. Treffen des Schleswig-Holstein-Rundspruch- 

Teams ganz herzlich ein. Ich habe für das Treffen einen Tisch im Land- 

Gasthaus Groß Vollstedt, dem Tagungsort von M33 (Westensee), bestellt. 

Die Wirtin, Frau Bollmeyer, bietet wieder eine kleine Mittagskarte sowie 

Kaffee und Kuchen an.( daher bitte anmelden!!) 

Wir treffen uns also im Landgasthof Groß Vollstedt 

Dorfstr.29 in 24Ø2 Groß Vollstedt 

am Sonntag, den 23.Ø3.2Ø14 um 14:ØØ Uhr. Eine Einweisung könnte auf 

145.5ØØ MHz stattfinden. An- und Abfahrt über A7, Abfahrt Nr.1Ø,Richtung 

Emkendorf, nach circa 1,5 Km liegt die Gaststätte auf der linken Seite. 

Themen sind: 

1. Begrüssung 
2. SWL bei der Bestätigung 
3. Aschbergrelais  
4. Verschiedenes 

 

Es können immer noch Themen bis zu Tagungsbeginn eingefügt werden. 

Gäste sind wie immer herzlich willkommen. (Bitte anmelden!) 

Ich bitte um Rückmeldung bzw. Anmeldung beim Bestätigungsverkehr oder an 

sh-rundspruch @ darc.de 
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bis zum 18.Ø3.2Ø14,damit ich weiß, wie viel Platz wir brauchen 
werden 

Ich wünsche euch eine gute Anfahrt und verbleibe bis dahin  

Mit Freundlichem Gruß  Hans Christian DB8LZ ,SHRundspruch Team 

  

Mobilfunk in Straßenlaternen 

Philips und Ericsson wollen Mobilfunk in Straßenlaternen einbauen. 

Immer mehr Menschen gehen mobil ins Netz und auch in Städten, wo die 

Abdeckung meistens ausreicht, werden Netze immer öfter überlastet. 

Mobilfunkmasten direkt an der Straße sollen Abhilfe schaffen und gleich    

zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Der Telekom-Ausrüster Ericsson       

will gemeinsam mit Philips Straßenlaternen in Mobilfunkmasten   

verwandeln[1]. „Wir glauben, dass Städte in Zukunft viel mehr  

Mobilfunkabdeckung brauchen“, sagte 

Ericsson-Chef Hans Vestberg am Montag auf dem Mobile World Congress in  

Barcelona. Typischerweise stellen Mobilfunkanbieter ihre Antennen auf  

Hausdächer oder bringen sie an Fassaden an. Aber „es wird immer  

schwerer, in Städten Plätze auf Dächern zu bekommen“, sagte Vestberg.  

Gleichzeitig würden mehr Menschen mit Smartphones in Städten unterwegs  

sein und Datenanwendungen über das mobile Internet nutzen. Ericsson und  

Philips wollen die Mobilfunk-Laternen 
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noch dieses Jahr in ersten Städten in Nordamerika aufstellen, 
sagte  

Ericsson-Managerin Cecilia DeLeeuw der dpa. Dort sei das  

Kapazitätsproblem für Mobilfunkanbieter besonders akut. Es gebe aber  

auch Gespräche mit Städten in anderen Teilen der Welt. Die  

Laternen sollen mit energiesparenden LED-Lampen ausgestattet sein. Der 
Aufwand für die Umrüstung soll über acht bis zehn Jahre dank niedrigerer 
Energiekosten ausgeglichen werden.  

Anmerkung der Redaktion: Und wie wirkt sich das auf den Amateurfunk aus? 

Quelle www.heise.de 

 

Aktivität von OA4/DL1NL fällt aus 

Liebe Freunde, 
die im letzten Rundspruch Ø8-14 für den 27./28. Feb. 2Ø14 angekündigte 
Aktivität von Fred aus Peru mit dem call OA4/DL1NL konnte leider nicht 
stattfinden. Fred hat sich einen Virus eingefangen und kann somit nicht zur 
Clubstation des Radioclub Peruano fahren. Die Aktivität ist jedoch nicht 
aufgehoben, sondern nur solange aufgeschoben, bis Fred wieder gesund ist. 
Infos über die neuen Aktivitätszeiträume gibts im Rundspruch.   
Fred eine gute Besserung und hpe awdh.  

 

73 Albert, DF8LD (MF797) 
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Neues vom Relais DBØXH 

 

Hier nun eine Information über den Stand zu DBØXH in Henstedt-Ulzburg auf der 
Frequenz 145.6625 MHz: Die Resonanz auf die letzte Meldung war enorm. Es sind 
sehr viele OM bereit, eine dauerhafte Geld-Spende für den Erhalt von DBØXH zu 
tätigen. In erster Linie geht es über die komplette Übernahme der Strom 
Rechnung durch mich am Standort. Anfang des Jahres sollte eigentlich vor Ort 
alles abgeschaltet werden, aber das Ganze wird sich bis auf Weiteres 
verzögern. 
 
Ich habe bereits diverse Male beim Betreiber angefragt, wie viel Geld ich 
monatlich bezahlen soll, aber bis heute gab es noch keine eindeutige Antwort 
dazu. Ich warte jetzt erst einmal ab, was kommen wird. Für alle Fälle wird 
demnächst ein Spenden-Konto für DBØXH von der Relaisarbeitsgruppe Hamburg 
e.V. eingerichtet. Die Konto-Verbindung wird dann über den Hamburg-bzw. 
Schleswig-Holstein-Rundspruch verbreitet. 
 
Aufgrund dieser Tatsache gehe ich heute davon aus, dass fürs Erste der Erhalt 
von DBØXH durch Euch gesichert wurde - vielen Dank dafür !!! Weitere 
Informationen folgen, wenn es soweit ist ... 
 

vy 73 de Malte,DH4HAM, Relaisverantwortlicher von DBØSY und DBØXH 
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Auch über das Relais DBØSY gibt es Positives zu berichten. 

 

Liebe Nutzer der Hamburger- und Schleswig-Holsteiner Relais-Funkstellen.  Wie 
Ihr schon sicherlich mitbekommen habt, ist das Relais „DBØSY“ in Hamburg-
Lohbrügge auf 438.625 MHz aufgrund von massiven Störungen einiger 
bekannter“OM“ erstma abgeschaltet worden. Die BNetzA wurde bereits mehrere 
Male von den Relais-Benutzern darüber informiert. Bei dieser Gelegenheit 
bietet es sich für uns an, in aller Ruhe die Empfangsantenne auf dem Turm 
umzubauen. Es wird demnächst neuer Stahlbau und eine neue Kathrein-Antenne 
mit Vorverstärker und Bandpass-Filter auf die oberste Plattform des Turmes 
aufgebaut. Die neue leistungsfähigere Kathrein-Antenne, die nur für den 
Empfang zuständig ist, ist 4,4m lang und hat einen Gewinn von 8 dBd oder auch 
1Ø dBi. Der Turmschatten wird dann nicht mehr in Richtung Ahrensburg / Lübeck 
sein, sondern weiter in Richtung Südost (der Bereich Lüneburg). Das Relais 
hat zwei getrennte Antennen für RX und TX; das hat den entscheidend großen 
Vorteil, das es praktisch keine Weichen-Verluste bei DBØSY gibt, weil dort 
auch keine Duplex-Weiche zum Einsatz kommt. Die TX-Antenne befindet sich auf 
der Turmspitze in 138,5 m über Grund, die Empfangsantenne ist dann 11Ø m über 
Grund. Ein Termin für die Fertigstellung steht noch nicht fest. Die Gerüchte 
über eine dauerhafte Abschaltung von DBØSY sind somit entkräftet. 

   

  vy 73 de Malte,DH4HAM, Relaisverantwortlicher von DBØSY und DBØXH 

   Zum Schluss noch eine Meldung von MØ9,Neumünster. 
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Dank an DL4LE 

 

Der neue Vorstand des Ortsverein MØ9, Neumünster möchte dem OM Wolfgang, 

DL4LE für sein jahrelanges Engagement als Ortsvereinsvorsitzender in Name 

aller Mitglieder seinen Dank aussprechen.  

 

Wolfgang gehört zu den aktivsten Funkamateuren unter uns, wir sind stolz 

dieses Mitglied in unserem Kreise zu wissen, als ein aufgeschlossener Mensch, 

der sein Wissen stets an die Hilfesuchenden weitergibt. 

 

In seiner Amtszeit wurde der OV MØ9 nachhaltig durch sein engagiertes Handel 

geprägt. 

Hiermit sprechen wir Dir unseren Dank und Respekt aus Wolfgang. 

 

73 von Rita, DH8LAR, stellv. OVV MØ9 und Eyke, DK7LE, OVV MØ9 
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Heute historisch 

2ØØ5 Steve Forssett beendet im „Global Flyer“ nach gut 7Ø Std. den ersten 

     Non stop Soloflug um die Welt.Mit dem Flug hat er 1Ø neue Rekorde 

     aufgestellt. 

Termine in Kurzform 

   Ø4.Ø3. OV-Abend bei M11,Preetz; M17,Heide; M2Ø,Heiligenhafen; M3Ø,Eidertal 

   Ø5.Ø3. OV-Abend bei MØ8,Meldorf; MØ9,Neumünster; M13,Schleswig; 

   Ø6.Ø3. OV-Abend bei MØ4,Husum; M12,Rendsburg; M14,Bad Segeberg; M35, 

 Brunsbüttel 

   Ø7.Ø3. OV-Abend bei M28,Stapelholm-Kropper Geest; M34,Fehmarn; 

   1Ø.Ø3. OV-Abend bei M25,Kiel-Ost 

Conteste 

   Ø4.Ø3. 19:ØØ bis 21:ØØ  KW CW YL-CW Party. 

   Ø8.Ø3. Ø7:ØØ bis 11:ØØ  KW SSB Internationale YL-Aktivität zum  

 Weltfrauentag 

   Ø8.Ø3 bis Ø9.Ø3. 12:ØØ bis 12:ØØ  KW CW Firac-Contest 

   Ø8.Ø3      14:ØØ bis 2Ø:ØØ  KW CW AGCW-DL QRP Contest 

   Ø8.Ø3. bis Ø9.Ø3.  16:ØØ bis 16:ØØ  KW PSK 63 , EA-PSK 63 Contest 
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Das war der Schleswig – Holstein Rundspruch des Distriktes –M-. 

Die Redaktion hatte Klaus, DF9KLK. 
 
Beiträge für den Schleswig-Holstein Rundspruch bitte bis Sonntags 21:ØØ 
An folgende eMail Adresse zu übermitteln: 

  Sh-rundspruch@darc.de 

 

        Nicht vergessen: Der Rundspruch lebt von euren Meldungen!! 

 
Der heutige Rundspruch sowie Internetadressen können in Kürze auf der 
Distriktswebseite unter www.darc.de/m  oder in Paket-Radio nachgelesen 
werden. Fragen zum Inhalt der heutigen Rundspruchsendung werden gerne beim 
Bestätigungsverkehr beantwortet.  
 
Stationen, die den Rundspruch gehört haben, können ihre Bestätigungen auf den 
Rundspruch-Frequenzen abgeben, oder wie SWL und Lifestreamer, auch unter 
nachfolgender Rufnummer bestätigen. Die Rufnummer lautet: 
                        Ø46Ø2-967Ø77 

 
Eingehende QSL-Karten werden gerne mit einer DLØSH – Karte beantwortet, wenn 
der Vermerk „ SH-Rundspruch“ und die genaue Frequenz auf der Karte stehen. 
 
Das Rundspruch Team gratuliert allen Geburtstagskindern und wünscht allen 
Kranken eine baldige Genesung. 
 
73 und auf wieder hören. Kieck mol wedder in,bis zum nächsten Montag. 


